

Se suman empresas de NL a agenda sostenible, reconoce Pacto Mundial de la ONU

 milenio.com/negocios/empresas-nl-suman-agenda-sostenible-reconoce-onu-pacto-mundial



Al llevarse a cabo este miércoles y jueves el **Encuentro Empresarial por la Sostenibilidad** en la entidad, el **Pacto Mundial de las Naciones Unidas** reconoció que en Nuevo León las empresas se han adherido a la agenda sostenible con miras al 2030.

De acuerdo con **Carlos Mendieta Zeron**, presidente interino del Pacto Mundial, resaltó que en Monterrey se pasó de cinco a 74 empresas las que se sumaron a dicha agenda en los últimos años.

Cambio climático “pega” a manufactureras de NL

"Solo por dar un dato de lo que históricamente hemos encontrado en Pacto Mundial aquí en Monterrey, es que en los primeros años contábamos con cinco empresas de Nuevo León, entre ellas CEMEX, Arca, Gruma, Alfa, Femsá.

"Hoy 74 empresas de las 711 que integran la comunidad en el país, son de Nuevo León, 10 por ciento, queremos más empresas de Nuevo León, por ese empuje, por esa vocación social que siempre han manifestado, que hoy permea como capitalismo consciente aquí en Nuevo León con grandes figuras emblemáticas, históricas de Monterrey que le han dado forma al actuar diario de las empresas aquí, tenemos entonces esta posibilidad de seguir incrementando la participación", dijo.

De igual forma sostuvo que en México ya hay 23 empresas que están con estas metas autorizadas y el día de mañana firmarán otras ocho.

Por otra parte, el titular interino de Pacto Mundial resaltó que hay 166 empresas en México que han firmado compromisos en materia de **igualdad de género**, de las cuales, el 35 por ciento forma parte de la comunidad del Pacto de Naciones Unidas.

"En temas de igualdad de género tenemos 166 empresas en México firmantes de los compromisos del empoderamiento de la mujer, de esas, 35 por ciento son parte de la comunidad de pacto mundial", refirió.

Por su parte **Iván Rivas**, secretario de Economía en Nuevo León, presumió que la firma de convenio con el Pacto Mundial le sirve a Nuevo León precisamente para atacar las emisiones contaminantes en las grandes empresas.

Pero anticipó que un área de oportunidad se encuentra en las micro, pequeñas y medianas empresas que aún no están adheridas a este tipo de programas.

"El día de hoy pudimos firmar con el pacto mundial de las Naciones Unidas este convenio, algo trascendente de este convenio tiene que ver que las grandes empresas ya están trabajando con los indicadores de desarrollo sostenible, esto ya es parte de su cultura.

"Pero algo importante es que las micro, pequeñas y medianas empresas no tienen estos indicadores de desarrollo sostenible y tenemos que compartir con ellos cuáles son los beneficios de poder adoptar estos indicadores tan importantes qué van a cambiar a la industria pensando en el 2030", añadió.

El funcionario Estatal concluyó que una de las prioridades es que haya una menor descarbonización en el medio ambiente, así como apostar por la utilización de agua reciclable y cuidar el medio ambiente con la electricidad ello a través de motores mucho más eficientes.

"Es bien importante los números que decían, hace menos de 5 años eran cinco empresas, ahora son más de 74, las grandes empresas y medianas o se han estado dando cuenta que adherirse no solamente es una cuestión de responsabilidad social, sino también es parte de su negocio", concluyó.